

Dezember 2018

Elternbrief

Liebe Eltern,

Weihnachten steht vor der Tür. Die Vorspiele Ihrer Kinder im Rahmen der Adventsfeiern in der Schule waren sehr schön und halfen mit, uns bei allem Stress auf das Wesentliche in dieser Zeit einzustimmen.

Vielen Dank auch an unseren Förderverein für den Nikolaus sowie an die Landfrauen, welche uns an dem Tag mit Punsch versorgt haben.

Am Donnerstag, den 20.12.2018, ist unser letzter Schultag vor den Ferien. Der Tag beginnt laut Stundenplan und endet für alle nach der 5. Stunde. Der Brötchen- und Kuchenverkauf findet regulär statt.

In der 2. Stunde gehen wir alle zum gemeinsamen (Weihnachts-)Schülergottesdienst in die Kirche. Hierzu sind auch Sie, liebe Eltern, recht herzlich eingeladen. In der ersten Stunde findet dafür kein Gottesdienst statt.

Falls Sie für Ihr Kind am letzten Schultag nach der Schule Kernzeitbetreuung benötigen, melden Sie sich bitte bei Fr. Reitingen.

Der Unterricht im neuen Jahr startet dann wieder am Montag, den 07. Januar laut Stundenplan.

Wir wünschen Ihnen allen eine gesegnete und besinnliche Weihnachtszeit und danken für die gute Zusammenarbeit im zu Ende gehenden Jahr.

Mit herzlichen Grüßen

Schulleitung und Kollegium der Schule St. Märgen

